

Antecedentes de la administración

Los antecedentes de la administración se remonta al origen de la humanidad; el término hace referencia a los inicios de procesos de control de actividades, que surgen de la necesidad humana de organizarse y a su entorno.

Se suele dividir los antecedentes de la administración en seis épocas, mismas que se adecuan a su contexto histórico, pero mantienen las nociones básicas de gestión y organización, las épocas de evolución histórica administración son: Primitiva, Periodo agrícola, Antigüedad grecolatina, Feudal, Revolución Industrial, Siglo XX.

FAYOL

Jules Henry Fayol Le Maire fue un ingeniero de minas francés, ejecutivo, autor y director de minas que desarrolló la teoría clásica de la administración a veces referida como fayolismo.

Fue el impulsor y el que desarrolló los conocidos como 14 principios fundamentales, entrando en profundidad en el papel de los mandos intermedios y la dirección, para tratar como deben organizarse, tomar decisiones e incluso interactuar con los demás trabajadores de la organización.

TAYLOR

Frederick Winslow Taylor fue un ingeniero mecánico estadounidense, promotor de la organización científica del trabajo y es considerado el padre de la administración científica.

Taylor desarrolló 5 principios de la administración en los cuales les dieron atribuciones y responsabilidades a la gerencia. Principios de planteamiento, preparación, control, ejecución y estudiar y analizar el trabajo realizado.